

今年の夏休みは短く、あっという間に終わってしまいました。
 お楽しみ会、アート教室、お買い物ごっこの写真を載せましたので、ご覧ください。
 楽しそうな笑顔、真剣な顔、充実した夏休みでした！
 猛暑の中、学校生活が始まりました。しっかりと睡眠、栄養をとって体調に気をつけていきましょう。
 プライム・キッズ・ステーション中川 施設長 中島二三佳



子供たちが企画！クイズ&ゲーム



8/5楽しみ会の様子



スーパーボール&金魚すくい



アート教室の様子 8/3, 8/4, 8/7



カラーセロハンや身の回りにあるものを使って、たくさんの作品を作りました！



宮崎先生(美術大学出身)、ありがとうございました！

墨絵



お買い物ごっこ：お金の計算ちゃんと出来るかな？



8月のお誕生日
 16日 とうまくん
 31日 じゅりあちゃん
 おめでとう！



今年の夏休みはコロナの影響で大幅に短縮され、子どもたちが楽しみにしていた夏のイベントも回数、規模ともに大幅に縮小せざるを得ず、かわいそうな思いをさせていただきました。そんな中で、少しでも子どもたちの思い出に残るような夏休みにしてあげたいという思いで、出来得る限りの企画を考え実施しました。

連日の猛暑の中、換気をしながらクーラー全開という難しい運営を余儀なくされていますが、子どもたちの健康を第一に考え、スタッフ一同精いっぱい尽力して参ります。 プライムキッズステーション 代表 齋藤 和宏

8月6日開催 フラキッズ「夏の一日」

スーパーボール&
お魚(おもちゃ)すくい



大好評！信子先生の
スライム作り教室！！



シャボン玉
遊び



8月3日,4日,7日開催 宮寄先生のアート教室

カラーセロハンを使用した「ステンドグラス」,「墨絵」,「スタンプ画」



ゼミタイムの裏授業 ガウディアやレプトンではありません☺



ディベート「行くなら未来or過去？」
しっかり自分の考えを発表できました！



男子VS女子
300マス計算対決！！

